

Palabras del Directorio de la Corporación Educativa del Litoral Central, sostenedor del Liceo Nacional de LloLleo con motivo de los 92 años del Establecimiento.

Estimados miembros de la comunidad educativa, distinguidos invitados, alumnos y exalumnos, profesores, asistente de la Educación, familiares y amigos que hoy nos acompañan.



*Que bien nos vendría un abrazo que nos acomode un poco.
Que nos haga ver que no estamos tan solos.
Ni tan locos, ni tan rotos...”*

Mario Benedetti. -

Nos reunimos hoy para celebrar no solo un hito en el tiempo, que por cierto es importante pero en estas palabras que hoy tengo el honor de presentar ante Uds., en el marco de lo que es hoy nuestro objetivo, deseo referirme a lo que ha sido la esencia de una visión que ha perdurado a lo largo de noventa y dos años de existencia educativa en el Liceo Nacional de LloLleo, hoy nuestro querido establecimiento cumple 92 años de compromiso inquebrantable con una educación fundamentada en la consideración, la deferencia, acatamiento y relación armónica con la comunidad educativa, fuertes columnas que han sustentado cada aula, cada curso y cada generación que ha pasado por nuestra institución.

Desde su fundación en el año 1932 el Liceo Nacional de LloLleo, ha sido un faro de valores educativos, un lugar donde no solo se enseñan e instruyen materias académicas, sino donde se cultiva el carácter, se fomenta la integridad y se promueve una interacción humana basada en el respeto mutuo. A lo largo de las décadas, hemos sido actores y testigos de cómo el mundo ha cambiado, cómo las sociedades han evolucionado y cómo la Educación ha enfrentado desafíos cada vez mayores. Sin embargo, en medio de todos estos cambios, el Liceo Nacional de LloLleo ha permanecido firme en su misión de formar personas respetuosas, conscientes y preparadas no solo para enfrentar los desafíos del mundo, sino para mejorar ese mundo en el proceso.



Es un privilegio ver hoy caras tanto familiares como nuevas, todas unidas por la misma tradición de excelencia. Algunos de ustedes son testigos vivos de la evolución de nuestro establecimiento, habiendo visto cómo sus paredes, su currículo y su comunidad han crecido y se han adaptado a las necesidades cambiantes de la sociedad. Otros son más nuevos en nuestra familia, pero todos son igualmente importantes en la continua realización de nuestra misión.



Permítanme compartir con ustedes algunos recuerdos que ilustran la fuerza nuestro compromiso con una educación respetuosa y de buenos tratos. Recordemos a aquellos profesores que, con paciencia infinita y comprensión, supieron reconocer y valorar las diferencias individuales de cada estudiante, adaptando sus métodos para asegurar no solo el aprendizaje sino también el bienestar emocional y psicológico de sus alumnos. Celebramos a los estudiantes que, guiados por estos principios, lideraron iniciativas de cambio social, abogaron por la justicia y llevaron el nombre del Liceo Nacional de LloLleo con honor y dignidad en cada rincón del país y por qué no decirlo, también del mundo.

Hoy, en nuestro 92° aniversario, renovamos nuestro compromiso con estos valores. Nos comprometemos a seguir siendo un lugar donde cada estudiante puede sentirse seguro, cada profesor, cada asistente de la educación cada padre o madre, cada Directivo sea valorado y respetado, donde el aprendizaje va de la mano con el desarrollo moral y ético donde la Educación sigue siendo una fuerza transformadora para el bien común.



Mirando hacia el futuro, estamos emocionados por las posibilidades que nos aguardan. Con los proyectos de expansión que hemos iniciado, las nuevas tecnologías que estamos incorporando y las metodologías innovadoras que estamos adoptando, el Liceo Nacional de LloLleo está bien posicionado para continuar su legado de excelencia en las décadas venideras. Pero más allá de la infraestructura y la innovación, lo que realmente nos guiará hacia adelante es nuestro compromiso intransable con una cultura de respeto y buen trato, valores básicos que le permiten a una sociedad resolver sus conflictos. Aprendiendo a resolver nuestras diferencias desde temprano, entregaremos a la sociedad personas que puedan construir una mejor y más fuerte democracia allá afuera.

Hoy que hacemos un alto en esta jornada, que cada uno de nosotros, ya sea en el aula, en la administración, o como parte de la comunidad más amplia, tome este aniversario no solo como una celebración de lo que hemos logrado, sino como una renovación de nuestro compromiso de fe personal con los principios que nos definen. Juntos, aseguremonos de que el Liceo Nacional de LloLleo siga siendo un lugar donde cada día es una oportunidad para aprender, para enseñar y, lo más importante, para tratar a cada persona con la dignidad y el respeto que merece. Con gratitud por el pasado, por el desafío del presente y esperanza para el futuro, les agradezco a todos por ser parte de esta celebración. Sigamos adelante, llevando siempre en alto los valores del Liceo Nacional de LloLleo, y haciendo de cada nuevo año un paso más hacia un mundo más justo y respetuoso.

Gracias por acompañarnos en este significativo día.

Con todo nuestro respeto y afecto.

GUILLERMO CASANOVA H.

Director Ejecutivo de Celice

ROBERTO NUÑEZ NUÑEZ.

Director

JUANA STAMBUCK G.

Directora

CAROLINA CASANOVA R.

Directora

